

En Montevideo, a los veinte días del mes de agosto del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. José Dávila, Sr. Javier Bellini, Sr. Basilio Expócito y Sr. Ruben Sosa.

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

## **ACTAS ANTERIORES**

Se aprueban, por unanimidad, las actas No 6 y 7 correspondientes al 06.08.13 y 13.08.13.

El Sr. García aclara que había solicitado aplazar el tratamiento del acta 6 a los efectos de que el Sr. Márquez hiciera una gestión ante el Sr. Gómez para que retire una constancia realizada. Al ser negativa la respuesta, anuncia que, para la próxima sesión, traerá una constancia para agregar al acta.

## 11° CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR

Se fijan detalles de la próxima fecha:

CUARTA FASE - SEMIFINALES - DECIMOPRIMERA FECHA - PARTIDOS DE IDA

ARACHANAS (MELO) - LAVALLEJA (TACUAREMBO): Domingo 25 Agosto Hora 10:30; Estadio "Arq. Antonio Ubilla" de Melo; Arbitros de Melo: Víctor Techera (Central), Fabricio Bica y Edison Matto (Asistentes).

NACIONAL (SAN JOSE) - JUVENTUD (COLONIA): Domingo 25 Agosto Hora 10:30; Parque "Bonifacio Antognazza" de San José; Arbitros de San José: Alejandro Manrique (Central), José Presentado y Miguel Cabrera (Asistentes).

### **ASUNTOS ENTRADOS**

Exp. 195: Club Nacional de Nuevo Berlín solicita ampliar la lista de jugadores pasados por traslado del Club. Se autoriza.

- " 196: Ministerio de Deporte eleva expediente para informe (solicitud de personería del Club Racing de Batlle y Ordoñez. Dese respuesta.
- " 197: Asociación de Tacuarembó eleva informe sobre cursos de árbitros. Pase al Consejo Técnico.
- " 198: Liga Casupá consulta sobre costo de carné de árbitros. Se hace constar que corresponde que se paguen los carnés. No existe ninguna resolución que diga lo contrario.
- " 199: DI.NA.TRA cita a reunión Consejo Salarios 29/8 hora 14. Se informa que la convocatoria fue promovida por los árbitros. Se abrieron dos capítulos, por un lado los árbitros y por otro los funcionarios.

Ingresa a sala la Dra. Andrea Valiente que refiere al tema de los árbitros y analiza jurídicamente lo que considera que no es procedente el planteo. Se concurrirá a la convocatoria con dicho planteo.

- " 200: Cnel. Roberto Pereira agradece invitación para final de Clubes. Se toma conocimiento.
- " 201: Asociación Young invita a celebración de 50° Aniversario de primer partido internacional. El evento ya se realizó.
- " ....: Comunican autoridades: Asociación Young, Liga Río Branco, ULIF, Confederación del Sur. Se registra.

## **COMISIONES**

# CONSEJO TÉCNICO ÁRBITROS

Se hacen presentes en sala los Sres. Huber Torres y Roberto Fleitas.

Dan un informe sobre lo que se vino actuando con delegados de AUF en pos de la concreción de la Escuela Nacional de Árbitros. Dan respuesta a las interrogantes de los consejeros.

Piden la aprobación de lo actuado. Dicen que creen que será una herramienta útil para la Organización. Se retiran de sala

El Sr. Román, quien también concurre a las reuniones de esa Comisión, pide que se trate el tema hoy para que se siga trabajando o no.

El Sr. Márquez dice que siempre es necesario negociar. Que se debe ser político.

El Sr. Brum dice que, de no aprobarse, tiene la certeza de que AUF igual lo va a hacer.

El Sr. Gabito dice que AUF se pone las pilas solo en los temas que le interesan y no encara los que le interesan a OFI. Pone como ejemplo el fútbol femenino y el tema del título de entrenador. Cree que no se debe seguir adelante con este tema. El Mtro. Mernies dice que es así. Pero que, con respecto a este proyecto, se debe considerar si sirve o no a OFI. Dice que cree que es positivo.

Dice que si no se hace con AUF, las escuelas de árbitros igual hay que hacerlas. Que el esfuerzo hay que hacerlo.

El Sr. Mosegui dice que más allá del proyecto está el tema relacionamiento. Que se debe hacer hincapié en esto.

A pedido del Sr. Márquez, se pone a votación la aprobación de lo actuado por la comisión. Se aprueba con 9 votos a favor.

El Sr. Gabito dice que, como argumento de su voto en contra, cree que la integración debe ser en todos los ámbitos y no en aquellos aspectos que le sirven a AUF por la presión que tienen de FIFA. Recuerda la experiencia sobre fútbol femenino, de lo que hay un informe concluyente sobre la actitud de la Asociación.

El Sr. García dice que voto a favor. Dice que está de acuerdo con que debe ser una negociación global. Que esta votación es un gesto para que se encaren el resto de los temas.

Dice que hoy mismo, dado que el Presidente va a AUF, se debe hacer un planteo. Por el tema femenino y por el tema entrenadores

El Mtro. Mernies dice que, en definitiva, lo que se votó fue para que se siga trabajando.

El Sr. Dávila dice que hay que pedir que AUF reconozca el derecho a OFI de lograr la nivelación con el Instituto que más le convenga.

Se resuelve, por unanimidad, pedir que el Dr. Bauzá venga a una reunión del Ejecutivo.

#### **VARIOS**

#### INFORME DRA. VALIENTE

La Dra. Valiente informa que el lunes pasado estuvo en la audiencia del Tribunal de Contiendas por la deuda del Club El Tanque. Dice que se llegó a un acuerdo y que, en la semana, se procederá a cobrar directamente en la tesorería de AUF.

Informa asimismo sobre la Asamblea Extraordinaria de AUF. Sobre cual fue la posición de la delegación de OFI y lo que se resolvió. Sobre el tema que preocupaba especialmente, se resolvió de acuerdo a lo propuesto por OFI.

#### COMISION DE CANCHA

El Sr. Bares dice que el Sr. Gómez, por motivos de salud, no concurrió a la reunión. Propone que el Sr. Sosa integre la Comisión de Canchas en su lugar. Se aprueba.

El Sr. Mosegui anuncia que se está trabajando con el listado de canchas de las Selecciones Sub 15.

El Sr. García solicita que le avisen cuando se reúna la Comisión de Canchas, porque quiere venir a presentarles algunas sugerencias de funcionamiento.

## MESA DE LAS CONFEDERACIONES

Se dispone convocar para el martes 27 a la hora 17 a la Mesa de las Confederaciones.

#### **SUB 15**

El Sr. Bares da cuenta del contacto que estableció el Presidente de la Liga de Tranqueras, quien alude que no se inscribieron en el torneo porque no les llegó el llamado.

Por Gerencia se comprobó que se envió el 4 de julio en el grupo que se envió a las otras Ligas.

El Sr. Bares dice que hay que considerar la situación porque se trata de chiquilines Sub 15, los que, aparentemente, hace un tiempo que están practicando.

La posible incorporación sería en la serie integrada por Artigas, Rivera y Tacuarembó.

Se lee una nota llegada de la Liga de Tranqueras. Es opinión unánime que el tenor de la misma es inapropiado.

El Sr. Mosegui dice que se debe estudiar la posibilidad de incorporación al torneo dejando de lado el tono de la misma. Dice que, de lo contrario, hay que devolver la solicitud.

El Sr. Román dice que, independientemente de que no hayan visto la convocatoria, siempre se juega en la misma fecha. Además la información estaba en la página web.

El Mtro. Mernies dice que una madre lo llamó. Pidió que se hiciera lo posible.

El Sr. Mosegui propone no hacer objeciones a la intervención de Tranqueras siempre que dicha Liga obtenga la aprobación de las Ligas de Artigas, Rivera y Tacuarembó. La propuesta se realiza en función a que son jugadores Sub 15, a pesar del tono inapropiado de la nota de Tranqueras. Se aprueba, sin que esta decisión genere precedentes.

#### DENUNCIA

Se recibe nota, procedente del Consejo Técnico Árbitros, con la denuncia de Instructores sobre la conducta del Sr. Walter Brajús, árbitro de San José.

El Sr. García dice que no es la primera denuncia recibida.

Se resuelve pasar los antecedentes al Tribunal Arbitral.

### **CONGRESO**

Se intercambian ideas sobre el Congreso. En carpeta de los consejeros está el repartido.

Se acuerda que las propuestas de modificaciones reglamentarias deben ser divididas en dos, en consideración a su extensión. Se establecen los criterios del viaje.

Se continuará trabajando.

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 27 de agosto a la hora 14:30

Se levanta la sesión a la hora 18-

ACTA N° 8 - 20.08.2013 -2 -